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Comunicato Stampa 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE DEL 21 FEBBRAIO 2005 

Approvato il nuovo sistema di gestione dei rifiuti 
 

Il nuovo sistema integrato di gestione dei rifiuti presto sarà una realtà. Il Consiglio 
Comunale, nella seduta di ieri sera (21 febbraio), ha infatti approvato il documento 
proposto dalle forze di maggioranza che recepisce gli indirizzi in materia contenuti 
nelle relazioni dell’Assessore all’Ambiente, Alberto Mallarino, e dell’Assessore al 
Bilancio, Germano Marubbi. E’ stata respinta, invece, la proposta avanzata 
dall’opposizione di demandare alle commissioni competenti un ulteriore 
approfondimento ed indire una seduta aperta sul tema. La maggioranza ha votato 
contro in quanto l’argomento, trattato anche nel corso della precedente legislatura, 
è già stato oggetto di discussione nelle ultime due sedute. Su entrambi i documenti 
si è astenuto il gruppo Novi Città Futura. 
Tra le principali novità (vedi comunicato stampa dell’11 febbraio 2005), sono state 
evidenziate le nuove modalità di raccolta dei rifiuti, la cui gestione passerà da 
un’azienda privata ad una società mista pubblico-privata. In base alle 
indicazioni  espresse dal Consiglio Comunale, quindi, Il C.S.R. (Consorzio Servizi 
Rifiuti) affiderà alla costituenda società Acos Ambiente la gestione dei rifiuti sul 
territorio novese, in attesa che si creino le condizioni per l’affidamento ad un 
gestore unico che operi sull’intero ambito consortile (Acquese-Ovadese, Novese e 
Tortonese). Ciò avverrà solo dopo che ACOS avrà avviato le procedure di gara per 
l’individuazione del partner privato, sulla scorta di un piano industriale e delle 
peculiarità operative introdotte con il nuovo servizio. 
«Il passaggio ad una struttura mista pubblico-privato comporta una serie di 
vantaggi – ha commentato il Sindaco, Lorenzo Robbiano -. Con questa 
operazione il Comune non gestirà più solo un appalto affidato a terzi, ma avrà il 
controllo diretto sulla raccolta dei rifiuti, con conseguenti ricadute positive sulla 
qualità del servizio.  Un altro vantaggio è rappresentato dai possibili utili realizzati 
dalla nuova società, che potranno essere reinvestiti per migliorare ulteriormente il 
servizio o contribuire a contenere eventuali aumenti tariffari». 
 
La seduta è proseguita con l’approvazione di una modifica al regolamento ICI 
(imposta comunale sugli immobili). Tale modifica consente di regolarizzare la 
posizione di quei contribuenti che avevano omesso di dichiarare la cessione di un 
alloggio a un proprio congiunto usufruendo ugualmente delle agevolazioni per la 
prima casa, benefici previsti dalla normativa comunale ma solo in presenza di 
formale denuncia. 
 
Il Consiglio Comunale, inoltre, ha provveduto ad eleggere il Vice Presidente 
dell’Assemblea. Ad affiancare il Presidente Roberto Rossi è stata designata Rita 
Martini, eletta nelle liste dei Democratici di Sinistra e subentrata il 20 dicembre 
scorso al dimissionario Giacinto Smacchia. 
 
L’Assessore Mallarino ha poi risposto a tre interpellanze presentate dai gruppi 
consiliari di Forza Italia e Novi Città Futura: per la nuova sede degli uffici del 
Giudice di Pace presso la Caserma Giorgi sarà verificata la possibilità di accelerare i 
lavori necessari al trasferimento; le indagini geognostiche commissionate 
dall’Amministrazione sono servite come indagine per l’ipotesi di realizzazione del 
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velodromo, della nuova 35 ter ed anche per uno studio relativo alla revisione del 
Piano Regolatore Generale; infine, per quanto riguarda la strada statale 35 ter 
sono state presentate alcune modifiche al progetto che ora verranno approfondite 
dalla commissione consiliare competente. 

 
 
 
 

dal Palazzo Comunale, 22 febbraio 2005 
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